

Martín Puchet Anyul (México)

Nació en Durazno, Uruguay (1954) y estudió economía en la Universidad de la República (Montevideo) y en México. Obtuvo su maestría en el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE) y su doctorado en la UNAM. Fue catedrático – investigador del CIDE (1981 – 1990). En la UNAM es profesor titular de métodos cuantitativos desde 1990, tutor de maestría y doctorado de los programas de posgrado en Economía (2001) y en Filosofía de la Ciencia (2010) y subdirector (2009) del Seminario de Sociedad del conocimiento y diversidad cultural; fue Catedrático extraordinario “Narciso Bassols” (1994 – 1998) de la Facultad de Economía y coordinador del programa de Posgrado en Economía (2002 – 2006).

Ha realizado estancias de investigación y enseñanza en el Instituto Latinoamericano de Estudios Transnacionales, las universidades de la República (Montevideo), de Catania, Siena, San Andrés (La Paz, Bolivia), Santiago de Compostela, Salamanca, Bolzano, del País Vasco y en FLACSO – sede México. Pertenece al Sistema Nacional de Investigadores de México desde 1989 en el que actualmente ostenta el nivel III. Es miembro regular de la Academia Mexicana de Ciencias desde 1997.

Investiga sobre temas de contabilidad nacional y social, análisis de insumo – producto y dinámica económica y, también, sobre metodología económica. Ha enseñado matemáticas para economistas, teoría económica y contabilidad social en el CIDE, la UNAM, FLACSO – sede México y en otras instituciones mexicanas y latinoamericanas. Siempre se ha interesado en aspectos analíticos de las relaciones entre economía y ciencia política. En ese campo se ha dedicado últimamente a cuestiones de eficiencia y justicia, y a los aspectos institucionales de las políticas de ciencia, tecnología e innovación.